

Direction des Services du Cabinet

Pôle communication
interministérielle

Tarbes, le 8 janvier 2016

2016-003

Accueil dans les Hautes-Pyrénées d'une vingtaine de migrants en provenance de Calais

Face à la situation d'urgence en matière d'accueil d'étrangers à Calais, le Gouvernement a annoncé le 21 octobre 2015 la mise en œuvre d'un effort exceptionnel pour l'accompagnement humanitaire des migrants.

Parmi les mesures, il est proposé aux migrants qui le souhaitent de s'éloigner de Calais et de bénéficier de meilleures conditions d'accueil afin que soit traitée leur demande d'asile ou envisagé un retour-réinsertion dans leur pays d'origine.

Ainsi, une vingtaine d'étrangers, partis de Calais vendredi en fin d'après midi, seront accueillis à Tarbes samedi matin, 9 janvier, pour être mis à l'abri dans deux lieux d'hébergement. Ils seront logés à Tarbes, au foyer des jeunes travailleurs et dans des locaux appartenant à l'Etat et aménagés pour les accueillir.

La préfète accueillera ces personnes à leur arrivée. Les lieux et horaires d'arrivée pourront être communiqués à la presse à la demande.

Les journalistes désirant être présents samedi sont priés de contacter le pôle communication au 05 62 56 65 05 ou par mail pref-communication@hautes-pyrenees.gouv.fr jusqu'à 19h ce jour en précisant le numéro auquel ils pourront être joints demain.

D'ores et déjà, Mme la Préfète tient à saluer l'implication de l'ensemble des services et acteurs locaux et associatifs qui ont permis d'organiser, dans des délais très courts, cette prise en charge qui offrira aux personnes réfugiées un temps de répit, dans des conditions stables et rassurantes au cours duquel elles pourront bénéficier d'un suivi sanitaire et social.



Contact Presse :

Pôle communication interministérielle : 05.62.56.65.05

pref-communication@hautes-pyrenees.gouv.fr

facebook.com/Préfet des Hautes-Pyrénées twitter.com/@Prefet65

site internet : <http://www.hautes-pyrenees.gouv.fr/>